

Gemeindevertretung Liederbach am Taunus

Antrag der Fraktion **BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN**

für die Sitzung der Gemeindevertretung am 04. März 2021

Betrifft: **Grünpflege in Liederbach – Hecken langfristig
gesund erhalten**

Begründung:

Die Gemeinde Liederbach hat einige Grünflächen, auf denen Hecken angepflanzt wurden und die für Vögel, Kleinsäuger und Insekten (u.a. Bienen, Hummeln, Schmetterlinge) überlebensnotwendig sind. Wie auch die Wiesen dienen diese kommunalen Freiräume der Naherholung, der Verbesserung des Kleinklimas und des Wohlbefindens der Bürger.

Es gibt bei den durchgeführten Pflegemaßnahmen immer wieder Beschwerden aus der Bevölkerung, wenn ganze Hecken in einem Arbeitsschritt radikal geschnitten werden und sich danach vor allem die Brombeeren gut ausbreiten können.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeindevorstand wird gebeten ein Pflegekonzept für die Liederbacher Grünflächen - auch für die Heckenbepflanzungen und die Ausgleichsflächen - auszuarbeiten. Eine fachkundige Beratung durch den Landschaftspflegeverband „Main-Taunus Naturlandschaft und Streuobst“, bei dem Liederbach Mitglied ist, sollte in Anspruch genommen werden.

Eine Bearbeitung des Konzepts kann gemeinsam mit unserem Antrag zu Wildblumenwiesen vom 16.05.2019 erfolgen, für das bis dato noch nichts vorgelegt wurde.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Andreas Müller